

# **1,8 Milliard de Jeunes pour le Changement et le Forum Mondial pour les Adolescents**



## ***Pourquoi le bien-être des adolescents serait-il une priorité ?***

En tant que représentants du peuple, les parlementaires ont un rôle essentiel à jouer pour garantir le bien-être des jeunes et des adolescents dans leurs pays. Les jeunes sont aujourd'hui 1,8 milliard dans le monde et il est primordial que les politiques et les investissements soient axés en priorité sur leurs besoins et contribuent de manière décisive à créer les conditions qui leur permettront d'exprimer tout leur potentiel. Il faut donc que la voix des jeunes et des adolescents soit au cœur des processus décisionnels, pour leur santé, leur autonomisation, leur formation et leurs interactions avec leurs semblables et la planète.

## **À vos agendas ! Forum Mondial pour les Adolescents 11-12 OCTOBRE 2023**

Le Forum Mondial pour les Adolescents sera l'un des principaux jalons de la campagne « 1,8 Milliard de Jeunes pour le Changement », qui rassemblera des jeunes et des adolescents, des porte-parole de leur cause et des décideurs internationaux, y compris des parlementaires. Grâce à une série de manifestations nationales qui se terminera par une grande scène virtuelle les 11 et 12 octobre 2023, le Forum doit promouvoir la prise d'engagements politiques et financiers pour améliorer le bien-être des adolescents.



**[Plus d'informations ici](#)**

Organisé par le Partenariat pour la santé de la mère, du nouveau-né et de l'enfant (**PMNCH**), c'est-à-dire la plus grande alliance mondiale de défense de la santé des femmes, des enfants et des adolescents, le Forum Mondial pour les Adolescents sera accueilli par l'Organisation mondiale de la Santé.

# Le rôle des parlementaires



## Responsabilité

- Plaider pour que des engagements de financement, d'action et de fourniture de services soient pris en faveur du bien-être des adolescents
- Promouvoir une attitude plus responsable par rapport aux engagements existants et des progrès en matière de santé et de bien-être
- Évaluer la mise en œuvre des politiques et des programmes pour accélérer les progrès et atteindre les ODD

## Législation

- Élaborer des lois, des règlements et des politiques pour protéger les adolescents, notamment leur accès à des services de qualité

## Budget

- Veiller à une évaluation correcte du coût des engagements publics en faveur du bien-être des adolescents pour en permettre une mise en œuvre exhaustive et veiller à ce que les budgets fassent l'objet d'un suivi et de rapports

## Représentation

- Se faire l'écho des opinions et des expériences des adolescents dans le cadre des efforts de sensibilisation et de responsabilisation des parlementaires
- Veiller à ce que les décisions reflètent la parole des jeunes, en participant à l'initiative « Ce que veulent les jeunes »



- Mieux faire entendre les besoins et revendications des adolescents grâce aux médias et réseaux sociaux (par exemple en publiant une vidéo/photo présentant un jeune ayant inspiré votre travail de sensibilisation en faveur de la santé et du bien-être). Pensez à utiliser #1point8. Pour d'autres idées et matériels, consultez le dossier « réseaux sociaux ».

## Tenez-vous informé

Rejoignez la campagne pour avoir accès aux dernières informations sur la campagne « 1,8 Milliard » et le Forum Mondial pour les Adolescents : [www.1point8.org](http://www.1point8.org)

